
メンター制度とは？

OSTechのインターンシップ経由で内定が

出た学生を中心に、翌年のインターンシッ

プ参加者を補助し、インターンシップの運

営を行う役割として活動するもの。ただ学

生をサポートするだけではなく、どのよう

に運営していくか、メンターメンバーは夜

遅くまでミーティングを行うなどして結束

を強めながら取り組んでいます。

OSTechのインターンシップって？

“市場価値の高いエンジニアとは？”をお題

に3日間かけて学生間でディスカッション

し、最終日に発表を行い、OSTechの社員

たちからフィードバックがもらえるという

プログラムです。今回は仲良しメンターメ

ンバー5人に、同じ内定者に向けたメッ

セージや、インターン活動秘話についてイ

ンタビューを行いました♪



イ ン タ ー ン 参 加 の

キ ッ カ ケ は … 運 命 ？

メ ン タ ー 活 動 で 成 長 し た こ と

ゆず：私がインターンに参加したのは、結

構運命的な出会いだったと思っていて…実

際に参加してみて楽しくて、こんな経験し

たの初めて！って思って。

その日に会った採用担当の娘さんと同じ名

前だったりもして（笑）

まさ：自分も運命！就活支援の団体に所属

している中で、先輩から『このインターン

だけは行って欲しい！』と言われて参加し

ました。元々は院を志していたけど、担当

してくれた巳口さん（社員）みたいになり

たいと思ってそのまま選考に進みました。

にっちー：まあ私も運命的な出会いで…

（一同笑） 10月の半ばくらいにインター

ンの合説で見かけて、就活にダレてる自分

にクリーンヒットするような内容で、参加

しようと思いました。そんな私の運命の相

手は吉川さん（社員）だったんだと思いま

す！

ゆず：（メンターメンバーの）みんながす

ごすぎて、背中を追いかけ続けてる感じで

した。一番は「自分のブランディング」が

難しかった。

でぐ：でもゆずが本当に一番成長したよ

ね！

かいり：メンターとして対峙する学生も人

間なので、人に対してどう教えていくのか

が難しかったです。学生たちもやりたいこ

ととか、自分の思いがあって、でもうまく

導いていってあげないと……真面目に話す

と、楽しかったです！（笑）

でぐ：真面目に話すとね（笑）私も真面目

に言うと、ほんとに楽しくて！本気で自分

の未来や、みんなの未来、自分たちの好き

な人たちの未来を考える

ってすごく貴重で、それが学生にも伝染し

ていったんだと思います！OSTの仲の良さ

だからこそかもしれないですね！……これ

で大丈夫ですか？（笑）

にっちー：急に取れ高気にしてる人みたい

になってる（笑）
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まさ：不安は内定もらってからもどんどん

増えていきます。数えたらきりがないと思

うんですけど、単純に行動することが大事

かな。解決するためにとにかく行動する。

じゃないと不安に押しつぶされちゃう。

ゆず：採用担当に相談したらアドバイスも

らえるしね。

かいり：先のこと不安になっても仕方ない

と思っていて、最近は本を読んでみようと

思って自分の時間を大事にしています。あ

とは営業（入社後の職種）の人に会ったこ

とないので、社員さんに頼んで会わせても

らったり。そんな風になにかしら行動して

前に進んでいます。ちなみにみんなは、入

社までどう過ごすの？

でぐ：私たちあんまり友達いる方じゃない

ので（笑）バイトしてお金を自分の安心材

料にしてます。 （やることなくて）悲し

い！できたらこの５人でも旅行行きたいっ

て話してます。

にっちー：私生活の話をすると、春から生

まれて初めて一人暮らしするので、準備を

したいと思っています。残りの期間で可愛

い部屋をつくろうと思います。

でぐ：にっちーの可愛いところは、私たち

の分までお箸とか買ってくれてるんですよ

（笑）

まさ：自分はドラマとかアニメ見るの好き

で。なんにもない日は一日ずっとそれがで

きる時間にしたいですね。

ゆず：何で見てるの？

まさ：アマプラです。一番安いから（笑）

かいり：でも、社会人になったらみんなで

まさの家で（高いプランで）見放題できる

ね！

一同：いいね！

まさ：ここはカットでお願いします（笑）

実 は 入 社 ま で の 不 安 も



イ ン タ ビ ュ ー に ご 協 力 あ り が と う ご ざ い ま し た ！

ゆず：私たちはこうやって（同期同士）

関わりがあるけど、不安はあって……そ

うやって考えると（同期同士のかかわり

が少ない）みんなはもっともっと不安が

あると思うんです。だけど全く不安がな

い人はいないと思うので、今を楽しんで

入社してから社会人として頑張りましょ

う！

でぐ：（入社後が）私は正直楽しみしか

なくて。本気で悩んで本気で入りたいと

思った会社だからこそ、そこに集まるメ

ンバーと一緒に働けるっていうのが本当

に楽しみで、本当に楽しみしかないので

……。４月、同期として会えることを楽

しみにしています！

まさ：僕は入社するのはたくさん不安な

ので……（同期のみんなには）たくさん

声かけて欲しいです（笑）自分が人見知

りっていうのもあるんですけど、根本は

ライバルっていうか高めあうっていうか、

やっぱり同じところに入っていくメン

バーとして仲良くしたり、辛いことは

色々話したり絶対にしたいと思っている

ので……！でも自分からはあんまり話し

かけられないので、話しかけて欲しいで

す（笑）同期で仕事終わりに飲みに行く

とか夢ですね。

かいり：入社するのめっちゃ楽しみなん

ですよ。早く社会人になりたいってずっ

と思ってて。学生は学生で楽しいけど、

それよりも早く働いて色々やっていきた

い気持ちが強いです。だからこそ、みん

なに会えるのもすごく楽しみに思ってい

ます。まだこのメンバーしか会っていな

いけど、みんないい人ばっかりなので、

高めあっていけるというか。一緒に

働いていて楽しい人と出会えると思って

いるから、みんなで会社を盛り上げてい

けたら嬉しいです！僕もまさと被るんで

すけど、話しかけて欲しいです。これを

見た人がいたらぜひ声かけてください！

（笑）

にっちー：みんな前を向いているという

か、向上心のある人たちばかりだと思っ

ているので、もう少しでそんな人たちと

働けると思ったら楽しみで仕方ありませ

ん。このメンバーは夏から面識がありま

すが、同期のみなさんともこのメンバー

くらい仲良くなって高めあっていけたら

嬉しいです。

こ れ か ら 出 会 う 同 期 の
み ん な へ メ ッ セ ー ジ


